

NGO

Kapolsek Kresek Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan PJs.Kades Kandawati Kecamatan Gunung Kaler

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Jun 1, 2022 - 03:15



KABUPATEN TANGERANG - Kapolsek Kresek, Polresta Tangerang, AKP Osman Sigalingging SH Pemerintah Kecamatan Gunung Kaler Kabupaten Tangerang, menghadiri Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan kepada Pjs.Kepala Desa Kandawati Kecamatan Gunung Kaler Kabupaten Tangerang Banten, Selasa (31/05/2022)

Diketahui Sertijab Kepala Desa Kandawati yang sebelumnya dipimpin oleh (Plh) Ibu Silvi, kini diserahterimakan jabatannya kepada Pjs. H.Solihan SE dan di laksanakan di gedung Aula kantor Kecamatan Gunung Kaler dengan standar protokol kesehatan yang ketat.

Diketahui sebelumnya H. Solihan SE bertugas di Kecamatan Gunung Kaler sebagai Staf Pemerintahan, H, Solihan SE mendapatkan kepercayaan dan amanah sebagai (PJ) Desa Kandawati sambil menunggu sampai masa pelaksanaan Pergantian Antar Waktu (PAW) digelar.

Dalam penyampaiannya sambutannya Kapolsek Kresek AKP Osman Sigalingging SH menjelaskan, "Saya hanya titip pesan kepada Bapak H. Solihan SE, agar dapat menjalankan amanahnya sebagai PJ Desa Kandawati dengan sebaik - baiknya, serta mampu memberikan pelayanan yang baik - baiknya kepada warga Desa Kandawati," ujarnya

"Kedepan saya berharap agar PJs yang baru ini, mampu menjalin sinergitas antar Muspika, Lmbaga Desa, serta para tokoh masyarakat," jelasnya

Tampak hadir Camat Gunung Kaler Willy Patria SE.M.Si, Sekcam Gunung Kaler, Danramil 07-Kresek Kap.Inf Chairil Anwar, Tokoh masyarakat, Ketua MUI, para Kepala Desa dan juga Staf Kecamtan Gunung Kaler Sementara itu saat diwawancarai sejumlah Awak Media H.Solihan SE saat mengatakan "Saya ucapkan terima kasih, atas amanah dan tugas baru yang di berikan kepada saya sebagai PJs Desa Kandawati, Semoga saya mampu menjalankan Amanah sesuai Perintah, aturan dan undang - undang yang berlaku," Ucapnya

Saya Mohon do'a dan dukungannya,;selama kepemimpinan saya nanti menjadi PJs. Desa Kandawati, jika ada kekeliruan atau perbedaan pendapat, tolong sampaikan saja langsung kepada saya, agar dapat menjadi bahan Evaluasi dan koreksi ke depannya lebih baik lagi,"Tutupnya

(Ari/Sopiyan)